Les étudiants congolais de médecine s'excusent auprès des autorités cubaines



La Havane, 12 avril, (RHC).- Un groupe de jeunes congolais qui font leur médecine à La Havane ont présenté leurs excuses aux autorités cubaines pour les troubles causés dans la résidence étudiante Salvador Allende.

Dans une lettre postée sur Facebook, ces étudiants congolais assurent que Cuba est pour eux leur seconde patrie et déplorent la manipulation politique de l'affaire par les ennemis de la Révolution cubaine.

Il y a quelques jours, les jeunes congolais ont protesté contre les arriérés des allocations que devait leur verser le gouvernement congolais. Lundi dernier, les protestations sont devenues des troubles violents, ce qui a obligé les autorités cubaines à intervenir pour préserver l'ordre.



Radio Habana Cuba